

松原を元気にするオンラインサロン

第12回
(2022年9月11日)



多世代交流も 進むよ オンライン！

●暑さやわらぐ？ いえいえ、まだまだ残暑！

まだまだ暑い、でもほんの少しの涼しさ感じるような気もする9月11日（日）朝10時。いつものようにオンラインサロンが始まりました。

大学生から人生のベテランまで多世代が集合して、いつものように、オンライン井戸端会議からスタート。初めましての方も、お久しぶりの方もオンラインでつながって、この1ヶ月の印象的な出来事や近況をざっくばらんに報告しあいます。

●地域の福祉を支えるボランティア活動

松原を元気にするゲストトーク第11回は、恵我南地域福祉委員会の委員長、村田かつよさんです。村田さんはこのオンラインサロンのレギュラーメンバーで、誰もが安心して暮らせる地域づくりをめざして、長年、福祉委員会の活動を続けてこられました。

長年、見守り声かけ訪問や世代間交流の取り組みなどを続けてこられました。また、コロナになってからは、果敢にオンラインにもチャレンジ。このオンラインサロンで出会ったご近所のアロマサロンKotoRi木田りかさんとタッグを組んで「コロナに負けない脳トレ教室」などを開催されています。

村田さんのご活躍に元気をいただきました。

●参加者の感想

コロナ後にガラケーからスマホに変え、オンラインサロンに参加している村田さん。いろんな人に聞いてほしい話でした。何事もやらないと進まない。今にあった形で進めていくことが必要と思います。（田中謙史）

福祉委員会の活動がコロナの影響で、対面で集まったの活動が難しいなら、非対面で集まらないで活動できる方法として、スマホやZOOMを使い、新しい手法を使ってでも、活動を進めて行く村田さんの行動力に元気をもらいました。（小田哲司）



お散歩の途中
真っ赤な赤トンボに
出会いました
(伊藤慶子さん)



社会福祉法人
松原市社会福祉協議会

The Matsubara City Council of Social Welfare

大阪府松原市阿保1-1-1 東別館内
072-339-0741 matsucv@matsubarashakyo.net



Smiling club
スマイリング倶楽部

大阪府松原市天美南5-20-22
090-2119-7865 info@smiling.or.jp

